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COMITATO DI GESTIONE RISERVA NATURALE REGIONALE “ PUNTA ADERCI” 

VERBALE N. 87 del 06.07.2023 

 

I rappresentanti del Comitato di Gestione, nominati con deliberazione della Giunta Comunale n. 47 

del 03.03.2022,  e successiva deliberazione n. 9 del 26.01.2023, debitamente convocati (nota prot. 

41921 del 26.06.2023), si sono riuniti alle ore 9.30 del giorno 06.07.2023 in modalità sincrona a 

distanza sulla piattaforma google meet. 

 

Sono presenti: 

1. Dott.ssa Presenza Roberta- rappresentante Comitato “Terre di Punta Aderci” - Componente; 

2. Dott. Gianluca Casciato, rappresentante associazioni ambientaliste; 

3. Il Dirigente  Avv. Luca Mastrangelo -  Componente; 

4. L’Assessore Gabriele Barisano, delegato dal Sindaco– Presidente. 

 

Assente l’Ing. Nicola Bernabeo – Rappresentante ARAP (già Coasiv) – componente che ha inviato 

il proprio parere in merito ai punti all’ordine del giorno, acquisito al protocollo comunale n. 45001  

del 06.07.2023. 

 

Svolge le funzioni di segretario, l’Arch. La Palombara Gisella. 

 

Verificato il numero legale, il Dirigente invita il Comitato ad iniziare la discussione degli  

argomenti all’ordine del giorno. 

 

1) C.A.I. Vasto – Camminamare; 

Il Dirigente da lettura del parere favorevole dell’Ing. Bernabeo.  

Il Comitato esprime parere favorevole, fermo restando che nessuna responsabilità per eventuali 

danni a persone e cose, che potranno verificarsi durante l’evento, potrà essere addebitato al 

Comitato e prescrivendo di attivare tutte quelle iniziative a salvaguardia della tutela dell’ecosistema 

dell’area interessata.  

Si prescrive altresì di prendere contatti con il gestore della Riserva al fine di coordinare le attività 

relative alla manifestazione “Camminamare”, rispetto alle esigenze degli altri utenti, considerato 

anche il potenziale numero dei partecipanti indicato (circa 130 persone). 

 

2) Associazione sportiva Kensho Yoga ASD- lezioni di yoga e meditazione;  

Il Dirigente, da lettura del parere espresso dall’Ing. Bernabeo che sottolinea la necessità di 

regolamentare tali attività; 

Il dott. Casciato evidenzia che, anche questa istanza, come molte delle iniziative avanzate, è carente 

dei dettagli, degli orari, del numero delle persone che parteciperanno alla manifestazione.  

Il Comitato esprime parere favorevole, concordando con la necessità di regolamentare tali 

iniziative,  fermo restando che, nessuna responsabilità per eventuali danni a persone e cose, che 

potranno verificarsi durante l’evento, potrà essere addebitato al Comitato e prescrivendo di attivare 

tutte quelle iniziative a salvaguardia della tutela dell’ecosistema dell’area interessata.  

Si prescrive, altresì, di prendere contatti con il gestore della Riserva al fine di coordinare le attività 

relative alla manifestazione, e di integrare l’istanza con l’indicazione degli orari, del numero dei 

partecipanti, della copertura assicurativa e di quant’altro relativo all’evento da realizzare. 

 

3) Caserio Martina – Armonizzazione sonora, 

Il Dirigente, da lettura del parere favorevole espresso dall’Ing. Bernabeo.  
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Il Comitato esprime parere favorevole rilevando, come per gli altri casi, la necessità di 

regolamentare tali iniziative, e fermo restando che nessuna responsabilità per eventuali danni a 

persone e cose, che potranno verificarsi durante l’evento, potrà essere addebitato al Comitato. Si 

prescrive di attivare tutte quelle iniziative a salvaguardia della tutela dell’ecosistema dell’area 

interessata, di prendere contatti con il gestore della Riserva al fine di coordinare le attività relative 

alla manifestazione, e di integrare l’istanza con l’indicazione degli orari, del numero dei 

partecipanti, della copertura assicurativa e di quant’altro relativo all’evento da realizzare. 

 

4) Valentina Agnese- riprese per un documentario; 

Il Dirigente, da lettura del parere favorevole espresso dall’Ing. Bernabeo.  

Il Comitato di Gestione, esprime parere favorevole con le seguenti condizioni: 

- Non è consentito l’accesso con mezzi meccanici di alcun tipo; 

- Non è consentito accedere alle aree dunali delimitate; 

- Comunicare a questo comune ed alla Capitaneria di Porto la data di esecuzione delle riprese; 

- Menzionare la Riserva regionale Naturale Guidata Punta Aderci nei titoli del video 

inserendo il logo della riserva stessa.   

- Fornire copia del video realizzato al Comune di Vasto. 

- prendere contatti con il gestore della Riserva al fine di coordinare le attività da svolgere in 

considerazione del periodo indicato (29 luglio/10 agosto); 

 

5) PN Verniciature – prat. AUA n. 4/2023 – SUAP 639/2023; 

Il Dirigente, da lettura del parere favorevole espresso dall’Ing. Bernabeo il quale segnala che la ditta 

è sconosciuta all’Ente ARAP, e conseguentemente è tenuta a regolarizzare la propria posizione 

amministrativa. Il Comitato prende atto della segnalazione fornita dall’ARAP, e si riserva di 

esprimere il proprio parere/autorizzazione, solo dopo che la stessa ditta avrà sottoscritto apposita 

convenzione con l’Agenzia Regionale. 

 

6) VASTO PESCA SRL – prat. CE 20-2023/ SUAP 674-2023;  

Il Dirigente, da lettura del parere favorevole espresso dall’Ing. Bernabeo. L’arch. La Palombara 

riferisce dello stato della pratica edilizia e del parere favorevole espresso dal servizio edilizia, che è 

in attesa del rilascio dell’autorizzazione paesaggistica. 

Il Comitato esprime parere favorevole fatte salve tutte le necessarie autorizzazioni. 

 

7) VALME SEL – prat. AUA n. 3-2023/ SUAP 605-2023. 

Il Dirigente, da lettura del parere favorevole espresso dall’Ing. Bernabeo. Il dott. Casciato chiede 

l’intervento dell’ARTA al fine di accertare le emissioni prima e dopo l’attivazione dell’impianto. Il 

Comitato esprime parere favorevole, fatte salve tutte le necessarie autorizzazioni, ed a condizione 

che siano realizzati interventi per mitigare l’inquinamento quali la piantumazione di essenze 

autoctone.  

 

8) Il Presidente chiede di introdurre un ulteriore argomento all’ordine del giorno del 

Comitato, inerente la richiesta pervenuta il 30 giugno 2023 prot. 43335 dalla ditta RIMOR che 

intende eseguire riprese video per la pubblicità di un Camper Van, furgone camperizzato, 

all’interno della Riserva , sulla strada bianca di Punta Aderci. Il Comitato, in considerazione del 

fatto che si tratta di un mezzo a motore, a combustione fossile, ritiene che la richiesta sia 

incompatibile con l’ingresso nell’area della Riserva anche in considerazione del fatto che, tale 

strada, è adibita a pista ciclabile “Via Verde della Costa dei Trabocchi”.  
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Alle ore  11,15 esauriti gli argomenti in discussione all’ordine del giorno, la riunione si conclude. 

 

 

I Componenti 

 

f.to Avv.  Mastrangelo Luca 

 

 

f.to dott.ssa Roberta Presenza 

 

 

f.to dott. Gianluca Casciato 

 

 

Il Presidente 

f.to Ass. Gabriele Barisano  

 

 

Il segretario 

f.to Arch. La Palombara Gisella  

 


